

Communiqué de presse

Opfikon, le 29 septembre 2023

## **Le documentaire sur la tenue de course de ski Levada remporte un Dauphin à Cannes**

- **Le documentaire en plusieurs parties sur la naissance de la tenue de course de ski Levada remporte un Cannes Corporate Media & TV Award.**
- **Le film a été récompensé par un Dauphin d'or dans la catégorie des documentaires en ligne.**
- **Mandatée par Sunrise et Swiss-Ski, l'entreprise «Filmgerberei» a produit le film, et MySports a fourni des conseils sur le contenu.**

C'est en juillet 2022 que le design de la nouvelle tenue de course Swiss-Ski, Levada, a été dévoilé. Le chemin parcouru pour arriver à la tenue finale a été le fruit d'un long processus de création impliquant différentes parties, et dont toute l'histoire a été documentée et filmée à la demande de Sunrise et de Swiss-Ski en collaboration avec MySports et Filmgerberei. Ce documentaire a remporté un Dauphin d'or aux Cannes Media & TV Awards dans la catégorie des documentaires en ligne.

«Le lancement d'une nouvelle tenue de course suscite toujours beaucoup d'émotion dans le monde du ski. Je suis donc particulièrement heureux pour les fans que nous ayons pu documenter le processus de création et capturer ainsi un morceau de l'histoire du sport. Le fait que ce film ait été récompensé témoigne de sa qualité éditoriale et de la signifiance du ski», déclare André Krause, CEO de Sunrise.

Le documentaire est divisé en quatre parties. Dans la première partie, les spectateurs découvrent l'importance de la rapidité pour une tenue de course de ski, tandis que la deuxième partie présente les discussions sur les différentes options de design et le lancement effectif de la production. Dans la troisième partie, la tenue Levada est testée en simulation par des athlètes de Swiss-Ski. Le quatrième volet compile les images de l'événement de lancement et montre des athlètes de ski suisses sur les pistes avec le nouveau look Levada.

«Je suis très heureux que le projet Levada ait réussi à convaincre le jury. Avec nos collègues de Filmgerberei, nous avons mis beaucoup de passion dans ce documentaire. Je suis vraiment fier et ravi que notre engagement ait porté ses fruits», déclare Toby Stüssi, Head of Content chez MySports.

La tenue Levada a été inaugurée à Sölden le 23 octobre 2022 lors de la participation des athlètes de Swiss-Ski à la Coupe du monde de ski alpin. Au cours de la saison de compétition 2022/2023, les stars du ski suisses vêtues de leur nouvelle tenue ont remporté 57 places sur le podium de la Coupe du monde et 7 médailles aux championnats du monde.

Vous trouverez les épisodes de l'histoire de la création [ici](#) et sur [MySports](#) on Demand. La quatrième et dernière partie est disponible [ici](#).

### **À propos des Cannes Corporate Media & TV Awards**

Chaque année, les Cannes Corporate Media & TV Awards récompensent les meilleurs films d'entreprise, les médias en ligne, les documentaires et reportages dans l'un des centres cinématographiques les plus importants du monde: Cannes. Il s'agit du seul festival dédié aux films d'entreprise ayant lieu à Cannes, ville légendaire du long métrage et du film publicitaire. Le Festival a été fondé en 2010 par Filmservice International.

### **Sunrise**

Media Relations

[media@sunrise.net](mailto:media@sunrise.net)

0800 333 000